
会議名 第１回　通学方法等検討委員会

日時 令和４年６月２１日（火）　午後6時30分～7時20分

会場 飯山市役所　全員協議会室

協議内容
・今後の検討スケジュールについて

・市内小中学校の通学方針について（現状の通学方針及び新統合小の通学方針）

決定・確認事項 ・事務局案の検討スケジュールについて承認

主な質問・意見等

①現状の通学路や通学方法についての意見・要望等

・城南中学校・城北中学校の通学方法が徒歩の区域のうち、夏季のみ申請により

自転車利用が可能な通学距離３㎞以上の区域について、冬季のバス利用等をお願

いしたい。

・同じ距離であっても、歩道や外灯の有無、冬季の降雪等も考慮して通学方法を

検討してほしい

・バス利用区域の一部バス停をもう少し集落に近づけてほしい

・中学校において放課後の保護者送迎で敷地内や周辺道路が混雑するため安全対

策をお願いしたい。

・通学路やバス停の更なる安全対策や除雪の要望

②新統合小の通学路や通学方法についての意見・要望等

・バス通学の児童が多くなり体力の低下が心配。

・バス停を地区内１か所とか、数か所に集約しある程度歩いてもよいのでは。

・冬季のことも考え、バス停を増設し集落近くに新設してほしい。

・歩道設置や外灯設置等の安全対策をしてほしい。

・バス運行時のバス安全運行の徹底を。

※上記の意見等は、会議当日に出された意見に加え、委員から所定様式で提出さ

れた書面での意見等も含んでいます。
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